



Escuela Normal de Educación Preescolar

Licenciatura en Educación Preescolar

Curso: Conocimiento de la entidad: contextos e indicadores educativos

Profesora: Daniel Diaz Gutiérrez

Texto analítico sobre el conocimiento de nuestra entidad

Unidad de aprendizaje I

“Características del contexto estatal y regional”

Alumna: Vanessa Garza de Alba

Nº de lista: 6

3º Semestre Sección: B

Ciclo escolar: 2021-2022



Competencias del curso:

- Integrar recursos de la investigación educativa con el objetivo de enriquecer su práctica profesional, demostrando su interés por el conocimiento, la ciencia y el mejoramiento de la educación.
- Actuar con ética ante las diversas situaciones que se le presenten en su práctica profesional.
- Colaborar con la comunidad escolar, padres de familia, autoridades y docentes en la toma de decisiones y aportará alternativas de solución a problemáticas socioeducativas que se presenten durante su trayectoria como profesora en el nivel de preescolar.



Saltillo, Coahuila 03 de septiembre de 2021

ENTIDAD

¿QUÉ NECESIDAD HAY EN CONOCER NUESTRA ENTIDAD?

La historia es un conjunto de conocimientos que va más allá de una memorización, forma nuestra identidad, nos da un sentido de pertenencia; quién no se siente orgulloso del maravilloso legado heredado por las culturas prehispánicas.

Siempre se ha tenido la necesidad de conocer las causas de las cosas que lo rodean y gracias a la naturaleza, ha acumulado conocimientos y ha creado métodos para la observación y explicación de lo que provoca su curiosidad.

La entidad donde vivimos busca contribuir al desarrollo de competencias que les permita comprender las relaciones de la naturaleza y la sociedad y los cambios de la entidad, a partir del fortalecimiento de las nociones de tiempo histórico y espacio geográfico. Por medio del espacio geográfico y tiempo histórico, los niños tendrán que reconocer las características naturales, culturales, sociales y económicas y políticas del medio donde viven y como ha ido cambiando el medio del ser humano.

Como también los alumnos fortalecerán su sentido de pertenencia (donde provienen sentirse orgulloso de la familia que tiene) La entidad local que reconozca sobre el lugar donde vive, Identidad regional: (su estado), Identidad nacional (el país donde pertenecen).

Analizar el pasado, el presente y el futuro de las sociedades se relacionan con nuestra vida y el mundo que nos rodea. Para los niños avanzaran en su comprensión al analizar los cambios y permanencias en el paisaje y en las formas de vida, así les ayudará a comprender los problemas sociales, para ubicar y darle importancia a los acontecimientos de la vida diaria.



Asimismo, se avanza en la comprensión de identificar algunos de los factores que provocaron cambios en la naturaleza y la sociedad en épocas pasadas, donde así les ayudará a comprender los problemas sociales, para ubicar y darle importancia a los acontecimientos de la vida diaria.

La importancia la considero relevante para el rol docente, el creer en las capacidades, habilidades, potencialidades del otro y por sobre todo en la valoración de la diversidad. Al momento de crear ambientes de aprendizaje sean los niños esto nos ayudara a promover su confianza, autonomía y legitimidad, lo que no da entender finalmente en consecuencias positivas en el desarrollo de los educandos.

ENTIDAD

BIODIVERSIDAD

La biodiversidad es la variedad de formas de vida en el planeta (incluyendo los ecosistemas terrestres, y los complejos ecológicos de los que forman parte), más allá de la diversidad dentro de cada especie, entre las especies y entre los ecosistemas. La biodiversidad varía según las distintas regiones ecológicas, y es mucho más alta en las zonas tropicales que en climas templados.

La biodiversidad es responsable de garantizar el equilibrio de los ecosistemas de todo el mundo, y la especie humana depende de ella para sobrevivir. Irónicamente, la principal amenaza para la biodiversidad es la acción humana, la cual se manifiesta a través de la deforestación, los incendios forestales y los cambios en el clima y en el ecosistema.

El daño causado a la biodiversidad afecta no sólo a las especies que habitan un lugar determinado, sino que perjudica la red de relaciones entre las especies y el medio ambiente en el que viven. Debido a la deforestación y los incendios, muchas especies se han extinguido antes de que pudieran ser estudiadas, o antes de que se tomara alguna medida para tratar de preservarlas.

La biodiversidad no es estática, es dinámica; es un sistema en evolución constante, tanto en cada especie como en cada organismo individual.

La importancia de la biodiversidad se puede sintetizar en dos rasgos esenciales. Por un lado, es el fruto del trabajo de millones de años de la naturaleza, por lo que su valor es incalculable e irremplazable. Por otro, es garantía para el funcionamiento correcto del sistema que forman los seres vivos, junto con el medio en el que viven y al que contribuyen para su supervivencia.

De esta forma, podemos afirmar que la biodiversidad no sólo es significativa para los seres humanos, sino que es esencial para la vida del planeta, por lo que debemos tratar de preservarla. La biodiversidad de las especies nos provee bienes tan necesarios como el alimento o el oxígeno, nos proporciona materias primas que favorecen el desarrollo económico, produce energía que utilizamos como combustible, es el origen de algunos medicamentos y, finalmente, pero no por ello menos importante, nos colma la retina de hermosos paisajes que podemos disfrutar.

